

Diez delegaciones del DF y 13 municipios del Estado de México resultarán afectados

Reducirán 25% el flujo de agua los fines de semana

• La medida será aplicada de las 20 horas del viernes a las 20 horas del domingo

México • Redacción

La Comisión Nacional del Agua anunció que los fines de semana y por tiempo indefinido disminuirá 25 por ciento el suministro de agua del Sistema Cutzamala a la zona metropolitana del Valle de México.

Las autoridades del SACM, de la CAEM y municipios son los responsables de suministrar el líquido a 10 delegaciones del Distrito Federal y 13 municipios mexiquenses.

Las delegaciones que se verán afectadas son Álvaro Obregón, Benito Juárez, Coyoacán, Cuajimalpa, Cuauhtémoc, Iztacalco, Iztapalapa, Magdalena Contreras, Miguel Hidalgo y Tlalpan.

Mientras que los municipios mexiquenses son Atizapán, Huixquilucan, Naucalpan, Nicolás Romero, Tlalnepantla, Cuautitlán, Coacalco, Tultitlán, Ecatepec, Nezahualcóyotl, Lerma, Toluca y Ocoyococ.

La dependencia federal explicó que con el fin de ahorrar líquido se tomará esa medida en coordinación con diversos organismos como son el de Cuenca Aguas del Valle de México (OCAVM), Comisión del Agua del Estado de México (CAEM) y del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM).

La **Conagua** indicó en un comunicado que se trata de hacer frente a la escasez de agua que se registra en la cuenca del Cutzamala, pues los niveles del sistema se encuentran a 41.22 por ciento de su capacidad.

El director general del OCAVM, Efrén Villalón, informó que las disminuciones de 25 por ciento del suministro, que representa un metro cúbico por segundo, iniciarán a las 20 horas de los viernes hasta las 20 horas de los domingos.

“La disminución de un metro cúbico por segundo representa sólo siete por ciento del consumo en la zona metropolitana, y con esa medida se ahorrarán millones de metros cúbicos para tratar de recobrar los niveles básicos en las presas”, expuso.

Los niveles de las tres principales

presas están a 41.22 por ciento en promedio de su capacidad total: la presa El Bosque, con nivel de 28.89 por ciento; Villa Victoria, con 22.73 por ciento y Valle de Bravo, con 56.26 por ciento, de la cual se está extrayendo la mayor cantidad de agua para suministrar al Valle de México.

La Conagua exhortó a la población a hacer un uso racional del agua, a tomar medidas preventivas durante las reducciones del caudal que se suministra, incluso tener el hábito de tomar baños cortos y reutilizar el agua las veces que sea posible.

Indicó que se tomó la decisión después de un análisis profundo sobre la escasa precipitación pluvial del año pasado en esta cuenca, y los registros con un bajo almacenamiento de agua en las siete presas que proveen al Cutzamala.

“Se ha decidido tomar medidas que ayudarán a la recarga de estas instalaciones para que de manera preventiva y con visión de futuro se pueda hacer frente a las necesidades de consumo de agua potable en el valle de México en los próximos meses”, expuso.

Las disminuciones representan siete por ciento del agua que se consume en la zona metropolitana. ■■



HÉCTOR TÉLÉZ



La reducción del suministro ayudará a recargar el Sistema Cutzamala